

FEEDBACK REMED OSCE Ketrampilan Medik Sem 4 TA 2022/2023

21711029 - NABIL HAKIM

STATION	FEEDBACK
Sistem Indera 1	Ax: ketika menanyakan riwayat pengobatan harusnya perlu ditanya nama obatnya dan penggunaannya agar obatnya yang diberikan tidak sama dan evaluasi , RPD dan RPK belum ditanya penyakit lainya yang berhubungan maupun kronis Px fisik: px reflek indirek kurang tepat, px kornea terlalu dekat ya Dx kurang lengkap dan dd salah , komunikasi :ok, profesional : oke
Sistem Indera 2	Anamnesis riwayat penyakit terdahulu bbelum lengkap dan belum mengarah ke diagnosis pasien; PF telinga sebaiknya dilakukan dari yang tidak ada keluhan terlebih dahulu, gunakan headlamp dari awal pemeriksaan telinga, teknik memegang dan menarik telinga ketika pemeriksaan otoskop belum tepat; Otitis media akut stadium hiperemis kurang tepat ya (pelajari lagi tentang stadium otitis media akut dan ciri khasnya dari anamnesis dan pemeriksaan penunjang terutama ciri khas pada area membran timpani); Pemilihan obat amoxicillin tepat, tapi frekuensi pemberian kurang tepat, dan ada jenis obat lain yang perlu diberikan pada pasien.
Sistem Kardio Respi 1	IC cukup. Persiapan alat kurang gudel. persiapan pasien pasangin gudel ya pasiennya, posisinya sniffing atau rem position. Prosedur pemasangan sebenarnya udah oke dan tenang diawal tapi kok setelah terpasang ambu bag di lepas2, mau ngecek atau fiksasi pasien harus di bagging tiap kali km napas, pasiennya mau napas dari mana kan udah diintubasi, ga dipakein gudel pasca pemasangan.
Sistem Kardio Respi 2	Primary survey oke, cek respon oke, panggil bantuan oke hampir lupa, cek circulating baru breathing kalau bisa simultan ya < 10 detik. kompresi oke, airway langsung di cek ya sebelum ngasi napas bantuan, pemberian napas bantuan oke sebaiknya sambil liat pengembangan paru, cek setelah 5 siklus oke, ngasi bantuan napas tambahan oke, recovery position oke.
Sistem Kardio Respi 4	Anamnesis masih minimalis yaa dek, masih belum bisa menggali faktor risiko yang ada pada pasien. coba belajar lebih sistematis lagi yaa. coba belajar lagi yaa dek, untuk cara baca foto thorx juga belum sistematis, masih ada data yang penting yang tidak di intepretasikan. diagnosis sudah oke tapi evidence basednya gak jelas..jadi terkesan tebak-tebakan, tapi kelihatan sekali ini diagnosisnya kayak menebak-nebak dan copy paste dari teman sebelumnya, alasan menegakkan diagnosisnya gak detail ,, tolong belajar lebih baik lagi yaa dalam menentukan diagnosis dan melakukan pemeriksaan, jangan terlalu percaya sama teman yang sebelumnya, belum tentu juga kan temannya benar :)